



Partenariat entre le lycée de Borda et la fondation KPMG



Une convention de partenariat a été signée par Bouchra ALIOUAT secrétaire générale de la fondation KPMG, Geneviève LUQUET THEUX associée directrice du site de St Paul les Dax et Patrick RETALI proviseur du lycée de Borda.

Etaient présents 8 collaborateurs du cabinet comptable de St Paul les Dax et les 4 professeurs de Gestion Administration.

Ce partenariat met au programme de l'année scolaire 2019/2020

- un parrainage de la classe de 2de Gestion Administration Transport Logistique
- une journée découverte de l'entreprise KPMG
- un stage de découverte.

Riche programme pour les élèves de 2GATL ... Démarrage le 17 décembre 2019.